
1ª MENSAGEM CEC JUNHO DE 2017 
NA CRISE, CONFIE! 

 
(Pv 24:10) “Se te mostrares frouxo no dia da angústia, a tua força será pequena”. 

 
Quando passamos por crises, revelamos quem realmente somos, a crises, em todos os sentidos, 
revela sentimentos dentro de nós. Na Bíblia Sagrada existem muitas histórias que falam de crises, 
enfrentadas em aspectos vitais da vida: saúde; família; finanças; amigos; casamento. Porém, em 
todas essas histórias Deus se fez presente dando a vitória completa após um período necessário 
para que houvesse a compreensão e a aceitação. 
 
PARA QUE SERVEM AS CRISES? 

1. Para fortalecer nossa fé e testemunho (1 Pe 4.8) 
2. São oportunidades para o recomeço e para o crescimento (Jz 6.8-9; 1 Co 6.9-11) 
3. São oportunidades para reconhecermos nossas fraquezas (Lc 22.60-62) 
4. Nos aproximam mais de Deus (Jn 2.7; 2 Co 7.8-10)  

 
NINGUÉM ESTÁ ISENTO (JO 16:33) 

1. Nem os que se julgam mais preparados emocional e espiritualmente.  
2. Nem Elias (I Re 19) 
3. Nem mesmo o próprio Jesus, especialmente antes de Sua crucificação (Lc 22:39-46)  
4. Nem Pedro, (Lc 22.60-62) 
5. Nem mesmo nós, que um dia passamos por lutas, onde são provados nossos conceitos, 

nossos princípios e valores, nossa firmeza de caráter e fé.  
 
AS CRISES MOSTRAM QUEM SOMOS: 

1. Perseverantes ou desistentes 
2. Fortes ou Fracos 
3. Destemidos, arrojados ou covardes; 
4. Capazes ou incapazes de suportar a aflição; a tentação; a angústia 
5. São as crises que nos fazem estender a mão para segurar nas mãos de Deus ao invés de 

caminhar sozinhos. 
 
COMO AGIR NO DIA DA ANGÚSTIA? 
Perseverar – Resistir com paciência ao sofrimento; conservar-se firme e constante (Tiago 1:2-8). 
Conservar a fé - Romanos 8:28 
Relembrar os livramentos que Deus nos deu, assim como Moisés orientou ao povo de Israel. (Ex. 
13.3,14,16). 
 
O Brasil está em crise. Todos somos afetados. É raro vermos em jornal alguma notícia boa. Mas é 
preciso refletirmos, como temos agido diante das crises que enfrentamos? 
Sabemos que não podemos esperar soluções milagrosas dos homens, mesmo que as intenções 
sejam boas. Porém temos todas as possibilidades de soluções, pois a oração do justo pode muito 
em seus efeitos. 


